

## DÉCLARATION DES FÉDÉRATIONS FO Énergie et Mines, FNME-CGT, ET CFE-CGC

Notre pays a subi des événements tragiques vendredi dernier.

Le Gouvernement a apporté une réponse sécuritaire.

Nous rappelons que la sécurité d'un pays c'est également sa sécurité énergétique.

Par conséquent, nous demandons :

- Que pas 1 MW ne soit déclassé sans que le moyen de production correspondant n'ait été mis sur le réseau ;
- Que soient mis en vis-à-vis le développement des énergies intermittentes et les moyens de stockage, en particulier nous demandons d'équiper la France avec les moyens de production hydraulique et spécifiquement avec des STEP ;
- Stopper l'ouverture à la concurrence des concessions hydrauliques dont la France serait le seul pays à brader ce patrimoine exceptionnel.